

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

237

Wien, am 31. August 1932

Die Einschreibungen in den städtischen Kindergärten.

In den städtischen Kindergärten finden heuer die Einschreibungen am 12., 13. und 14. September in der Zeit von 8 Uhr bis 12 Uhr statt. Aufgenommen werden Kinder vom dritten bis sechsten Lebensjahr. Die Kinder können auf Wunsch der Eltern entweder den ganzen Tag im Kindergarten verbleiben oder über Mittag nach Hause gehen, um nachmittags wieder in den Kindergarten gebracht zu werden.

Im Sonder-Kindergarten der Gemeinde Wien in der Fendigasse 38, in dem Kinder aufgenommen werden, die in der Entwicklung zurückgeblieben sind, finden die Einschreibungen in der Zeit vom 12. bis 17. September ebenfalls von 8 Uhr bis 12 Uhr statt.

Bürgermeister Seitz im Lehrlingserholungsheim Grödig.

Im Lehrlingserholungsheim Grödig in Salzburg befinden sich gegenwärtig noch 350 erholungsbedürftige Lehrlinge. Das Heim wurde heuer mit ziemlichen Kosten ausgestaltet, insbesondere die zwei Speisesäle, das Bad und die Sportanlagen, die in der Nähe des zum Heim gehörigen Waldes liegen.

Bürgermeister Seitz besuchte am letzten Montag die Anstalt und sprach seine Befriedigung über die gute Unterbringung der Wiener Lehrlinge aus. Der Leiter der Lehrlingsfürsorgeaktion, Direktor Marianek, dankte dem Bürgermeister für den Besuch und die bisherige Unterstützung.

An der Besichtigung nahmen auch Nationalrat Witternigg, Nationalrätin Gabriele Proft und Direktor Stefan Huppert von der Arbeiterkrankenversicherungskasse teil.

Jubilare der Ehe.

In der vorigen Woche feierten die Ehepaare Anton und Anna Breier, Johann und Marie Fornasarig, Jakob und Berta Kofler, Benjamin und Martha Nassau und Stanislaus und Anna Ruhs das Fest der goldenen Hochzeit. In Vertretung des Bürgermeisters erschien am Samstag amtsführender Stadtrat Honay in der Wohnung der Jubelpaare, beglückwünschte sie und überreichte ihnen die Ehrengabe der Stadt Wien.